



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Manifestation des syndicats de la fonction publique : 5'000 personnes sur la place du château

Selon les comptages effectués vers 18 h 30 sur la place du château, la manifestation syndicale contre la révision du statut de la fonction publique a rassemblé au maximum 5'000 personnes. Ce chiffre est plus fiable que les résultats de l'évaluation en cours de cortège.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 03 février 2000